

“ image, en reconnaissance des grâces qu'elle vous a obtenues pendant la vie ” ? — “ Oui, répondit-il encore. ” Le Père, ajoutant que le moment étant venu, lui dit de baiser les pieds de la sainte en témoignage de sa confiance. Il obéit avec des marques sensibles de dévotion, et au même instant il rendit son âme à Dieu. Sa mort arriva le 13 mai 1645, vers midi, à l'âge de soixante-trois ans après la découverte de Bocenno. Il fut enseveli, avec la solennité d'usage à l'égard des religieux, devant le pilier qui sépare la chapelle de la sainte Vierge de celle de sainte Anne, à peu près dans l'endroit où fut trouvée l'image. ” —

NOUVELLES DE ROME

Le 2 août, jour du pardon de la Portioncule, le Saint Père a célébré la messe dans la chapelle Pauline. Le Saint Père s'est rendu de nouveau à la même chapelle à 5½ h. pour faire la visite prescrite pour gagner les indulgences.

— Une lettre du Pape au P. Martin, général des Jésuites, datée du 31 juillet, loue l'œuvre des missions des Jésuites parmi les Coptes. La lettre dit que les sectes, disposant de beaucoup d'argent et d'habileté, cherchent à retarder le retour des Coptes à l'unité de la foi. Il faut donc vaincre ces adversaires par des efforts plus grands. Le Pape signale les personnages Coptes les plus notables qui ont secondé les efforts du Vatican. Léon XIII annonce qu'il a décidé de donner une somme considérable pour les missions de la compagnie de Jésus. Il ajoute qu'à la suite de sa lettre aux Coptes, une délégation de ces derniers viendra le mois prochain à Rome pour lui témoi-